

ECONOMIE

A L'APPEL DU "LIBREVILLE CITY TOUR"

Et si on replongeait dans l'histoire de notre capitale, depuis les migrations bantoues jusqu'à sa fondation. C'est ce à quoi nous invite "Libreville city tour", produit mis en place à l'intention de tout visiteur par la Fédération gabonaise des associations de tourisme (Féगत).

Page 5

SOCIÉTÉ

ASCENSION : JEUDI 30 FÉRIÉ, CHÔMÉ ET PAYÉ

Conformément aux dispositions du décret réglementant le régime des jours fériés, la journée du jeudi 30 mai 2019 marquant "l'Ascension" est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère de la Fonction publique et du Travail.

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

n° 13031 - Mercredi 29 et Jeudi 30 Mai 2019



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Proxénétisme présumé au sein des établissements scolaires

LA JUSTICE AU TRAVAIL



Si l'adolescente par qui ce scandale est arrivé début mai a été exclue définitivement de son établissement, le lycée Sainte-Marie, la justice a ouvert et poursuit une enquête qui devrait établir ou non la véracité des faits de proxénétisme à l'école. Une enquête menée par le B2, qui voit défiler depuis plusieurs jours dans ses locaux des personnes présumées impliquées ou citées. Pas facile toutefois de recueillir des indices permettant d'étayer les accusations à leur encontre.

Page 9



Photo : GRM/ L'Union



Photo : Ebang Mvé



JUSTICE

FONCTIONNAIRES DU COMMERCE : LE STATU QUO



Photo : PME

Les trois fonctionnaires du ministère du Commerce, dont le directeur de cabinet du ministre, inculpés à Oyem pour contrefaçon des quittances et détournement des deniers publics, demeurent en détention, alors que, explique le procureur Rodrigue Ondo Mfoumou (photo), "l'enquête se poursuit pour situer les responsabilités des uns et des autres".

Page 9

SOCIÉTÉ

LE COARTEM NOUVEAU



Photo : DR

Finie la confusion qui a pu régner autour d'un retrait, voire d'une interdiction du Coartem, antipaludique bien connu, du marché du médicament. En réalité, le produit change juste sa présentation pour le public adulte. Ainsi, la boîte de 24 comprimés (20 mg/120 mg) se transforme

Page 6

SPORTS

PEA : FIN DE SAISON EN APOTHÉOSE ?



Photo : AFP

Aurolé de son titre de co-meilleur buteur du championnat d'Angleterre, l'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang (PEA) va tenter ce soir (20h00 au Gabon) à Bakou (Azerbaïdjan) de remporter, avec son club d'Arsenal, la Ligue Europa. Ce serait son premier titre majeur sur la scène européenne.

Page 12

POLITIQUE

Le patron du Groupe BGFIBank chez le président

Page 2

POLITIQUE

Sénat : le Code des hydrocarbures adopté avec un bémol

Page 3

SOCIÉTÉ

Education : une nouvelle plate-forme d'échanges

Page 6

Pour moi quoi...

Chez nous au pays, on n'a toujours pas compris que le gouvernement ce n'est pas l'affaire de village mais de la Nation.

Depuis qu'un membre de l'équipe de Julien a été débarqué, ça bouge en pays gishir. Les cadres politiques des deux départements - de la mouvance comme de l'opposition - organisent ici et là des veillées d'armes, concoctent des petits «complots», ficellent des stratagèmes pour doubler et déstabiliser l'autre camp, bref ils font des pieds et des mains pour proposer et placer leur choix à eux à qui de droit. C'est dire que dans cette guerre fratricide où toutes les armes sont utilisées, ils ne se font pas des cadeaux. Alors là, aucun. Et celui qui décrochera le Graal, en gardera longtemps les stigmates.

Ce qui est regrettable dans cette folle course

au «pouvoir», c'est que, ce sont les mêmes qui, hier, juraient «fidélité et allégeance» à l'enfant du «pays» limogé, sont aujourd'hui ceux-là qui s'empressent de l'enterrer en mode «indigent». Ils n'ont pas attendu une seule seconde pour se lancer à l'assaut du maroquin vacant. Encore moins faire semblant de lui apporter compassion et consolation et l'accompagner dans sa traversée du...désert. C'est vrai que la politique est cruelle, mais tout de même !

En tout cas, moi Makaya, je vous avais tous prévenus, la politique, je la déteste. En voilà encore la preuve tangible. Et puis, je ne vois pas le bien-fondé de ces agitations vaines et stériles, ces coups bas. Puisque le dernier mot revient à celui qui détient le pouvoir par la volonté du peuple souverain, quoi ...

...Makaya